

Fecha: 23-11-2024
 Medio: El Líder
 Supl.: El Líder
 Tipo: Noticia general

Pág.: 10
 Cm2: 425,0
 VPE: \$ 388.457

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: Niños de la escuela Presidente Pedro Aguirre Cerda tienen un espacio lector

Niños de la escuela Presidente Pedro Aguirre Cerda tienen un espacio lector

Establecimiento cuenta con un lugar donde los libros, imaginación y aprendizaje se unen para transformar la relación de los niños con la lectura.

Patricia Iturbe B.
 cronica@lidersanantonio.cl



FOTOS CEDIDAS

“Les brinda la oportunidad de desarrollar habilidades lectoras mientras las educadoras integran los conocimientos”,

Eliana Gómez.

mientos adquiridos en sus aulas, fortaleciendo así el vínculo con la biblioteca”.

Mientras que Paula Fernández, encargada de la biblioteca CRA, expresó su entusiasmo señalando que “inaugurar este espacio lector ha sido fantástico. Estamos muy agradecidos por las colecciones bibliográficas, el kamishibai y el mobiliario, que enriquecerán nuestras actividades para fomentar la lectura en los niños”.

Por su parte, Ítalo Bustamante, director ejecutivo de la Fundación de Desarrollo San Antonio Siglo XXI, subrayó el impacto del programa. “Con la inauguración del espacio lector en la escuela Presidente Pedro Aguirre Cerda, cerramos un año lleno de aprendizajes, dedicación y amor por los libros. Este esfuerzo refleja el compromiso de las comunidades educativas y la pasión de las educadoras y bibliotecarias por fomentar la lectura”.

La inauguración de este espacio es un paso más hacia el fortalecimiento del hábito lector desde los primeros años de vida, marcando un impacto positivo en la comunidad escolar y sembrando las bases para un futuro lleno de aprendizaje y creatividad. ✨

de la lectura.

INAUGURACIÓN

La ceremonia de inauguración tuvo lugar en la biblioteca CRA de la escuela, donde una representación del cuento “¿A qué sabe la luna?” cobró vida gracias a educadoras que usaron técnicas como el cordón literario y una representación lúdica de animales que querían alcanzar la luna.

Eliana Gómez, coordinadora de Educación Parvularia de las escuelas municipales Daem San Antonio, destacó la importancia de este espacio. “Es muy valioso para los niños. Les brinda la oportunidad de desarrollar habilidades lectoras mientras las educadoras integran los conoci-

LA ESCUELA PRESIDENTE PEDRO AGUIRRE CERDA CUENTA CON UN ESPACIO LECTOR.

16

espacios lectores ya se inauguraron en la comuna de San Antonio.

La escuela Presidente Pedro Aguirre Cerda celebró la apertura de su nuevo espacio lector, un lugar especialmente diseñado con mobiliario y una destacada colección bibliográfica para promover la lectura entre los niños y sus familias. Este proyecto es parte del Programa Mi Primer Rincón Lector, impulsado por la Fundación de Desarrollo San Antonio Siglo XXI en alianza con su socio fundador, Codelco División El Teniente.

El programa, que comenzó con jardines infantiles VTF de San Antonio, amplió su alcance en 2022 a escuelas municipales con educación parvularia. Este

año, en su quinta etapa, priorizó la habilitación de espacios lectores en las escuelas Poeta Pablo Neruda, Movilizadores Portuarios y Presidente Pedro Aguirre Cerda.

En total, ya se han entregado 16 espacios lectores en la comuna, alcan-



EL PROGRAMA ESTÁ EN SU QUINTA ETAPA.

zando una cobertura del 100% en jardines infantiles VTF el año pasado.

El proyecto cuenta con el respaldo técnico de la Escuela de Educación Parvu-

laria de la Universidad de Valparaíso, que asesora en la selección de libros y la implementación de metodologías para iniciar a los más pequeños en el mundo